

**Die Pfarrstelle der Evangelischen Gesamtkirchengemeinde Ahrensfelde-Mehrow-Eiche, Evangelischer Kirchenkreis Berlin Nord-Ost, ist ab sofort mit 85 % Dienstumfang durch Gemeindeglieder zu besetzen.**

Der Dienst ist in der Ev. Gesamtkirchengemeinde angesiedelt, die sich aus den Ortskirchen Ahrensfelde, Mehrow und Eiche und einem kleinen Bereich im Nord-Osten Berlins zusammensetzt.

Die Ev. Gesamtgemeinde Ahrensfelde-Mehrow-Eiche (GG) hat knapp 900 Gemeindeglieder. Das Wohnumfeld der Gemeinde ist geprägt durch drei alte Ortskerne, umgeben von Wohngebieten mit Einfamilien- und Doppelhaussiedlungen. Ein Teil des Gebietes befindet sich im nordöstlichen Stadtgebiet Berlins. Insgesamt wohnen hier in den Ortsteilen Ahrensfelde, Eiche und Mehrow sowie im Teil Berlins ca. 10.000 Einwohner. Im Einzugsgebiet der Gemeinde wurden und werden große Wohnungsbauprojekte entwickelt, so dass perspektivisch mit einer Erhöhung der Gemeindegliederzahl gerechnet werden kann. Im Rahmen dieser Entwicklungen wird ein christlicher Kiez mit diakonischem Charakter entstehen, im dem schon jetzt die evangelische Kita, die von der Stephanus-Stiftung geführt wird, ihre Arbeit aufgenommen hat.

Das Gemeindegebiet ist durch eine hohe Wohn- und Lebensqualität geprägt, von Wäldern und Natur umgeben und hat eine gute Infrastruktur. Die Kernortsteile haben sich teilweise ihren dörflichen Charakter erhalten. S-Bahn- und Regionalbahnanschluss sowie ausgezeichnete Verkehrsanbindungen in die Hauptstadt sind vorhanden. Alle Schulformen sowie ein breites Freizeit- und Sportangebot befinden sich vor Ort. Die GG hat drei Kirchengebäude, ein Gemeindehaus mit Pfarrwohnung, die im Moment vermietet ist, und gut sanierten Gemeinderäumen und Nebengelassen, die sehr flexibel genutzt werden können, sowie ein großzügiges und vielfältig nutzbares Gelände.

Die Schwerpunkte der Gemeindegliederarbeit sind: • Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und Familien • Diakonie (u.a. Patenschaft mit einer Kinderwohngruppe) • Mission • Partnergemeinden (Schottland, Kuba, Polen, Markgräfler Land) und die Kirchenmusik. Die Kirchenmusik wird in den Gottesdiensten von Honorarkräften sowie im Chor, Irish-Folk-Band und Flötengruppe ehrenamtlich getragen. In allen Ortskirchen gibt es ein vielfältiges Konzertprogramm.

Die GG wünscht sich eine Pfarrerin oder einen Pfarrer, um gemeinsam in den kommenden Jahren ein weiterhin lebendiges Gemeindeleben zu gestalten.

Besonders wichtig ist der Gesamtgemeinde die Fortführung der Konfirmandenarbeit vor Ort.

In der GG wirken hauptamtlich zwei Katechetinnen (anteilig) für die Arbeit mit Kindern und Familien mit. Außerdem wird das Gemeindebüro von Mitarbeiterinnen in Teilzeit unterstützt – auch ein Hausmeister hilft in technischen Angelegenheiten der Gemeinde. Ein stabiler Kreis von Ehrenamtlichen leistet zuverlässig und eigenverantwortlich die Arbeit in der GG.

Die Gemeinde pflegt ökumenische Kontakte zur katholischen Nachbargemeinde und hat ein sehr gutes Verhältnis zur Kommune und den ortsansässigen Vereinen. In gemeinsamen Projekten unterstützt man sich stets gegenseitig. Mit Berliner Einrichtungen ist die Gemeinde vernetzt.

Weitere Auskünfte erteilen gern Annette Gnilitza (0174 9732776) sowie Superintendentin Almut Bellmann (030 923785212).

Bewerbungen werden bis zum 20. Juni 2025 erbeten an das Konsistorium, Abteilung 3, Frau OKR Dr. Rudolph per E-Mail in einer Datei an [pfarrstellenbewerbungen@gemeinsam.ekbo.de](mailto:pfarrstellenbewerbungen@gemeinsam.ekbo.de).